

## Juzo dankt langjährigen Mitarbeiter\*innen

36 Jubilare wurden vom Familienunternehmen geehrt

Der Aichacher Hilfsmittelhersteller ehrte 36 Mitarbeiter\*innen, die seit vielen Jahren Teil der Juzo Familie sind. 21 Arbeitnehmer\*innen sind seit 10 Jahren im Unternehmen, weitere 15 bereits 25 Jahre. In einem feierlichen, Corona konformen Rahmen überreichten Geschäftsführer Jürgen Gold, Personalchef Peter Appel und Betriebsratsvorsitzende Renate Ertl die Urkunden und ein kleines Präsent und bedankten sich für die lange und treue Betriebszugehörigkeit. „Für Juzo ist es ein großes Kompliment, wenn Kolleginnen oder Kollegen so lange Zeit gerne bei uns arbeiten“, so Jürgen Gold. In dem Familienunternehmen arbeiten oft sogar mehrere Generationen einer Familie. „Es ist schön, dass wir als verlässlicher, moderner Arbeitgeber wahrgenommen werden, den man – nicht nur innerhalb der Familie – gerne weiterempfiehlt.“

Zeichenzahl: 908 (inkl. Leerzeichen)

**Bildunterschrift:**

36 Mitarbeiter\*innen wurden für ihre langjährige Treue geehrt.

**Pressekontakt:**

Anja Lütke-Wissing, Tel. 08251 - 901-548, [anja.luetke-wissing@juzo.de](mailto:anja.luetke-wissing@juzo.de)